

[Afficher dans le navigateur](#)



Amis, sœurs et frères, pèlerins et gens de passage,

Ça y est, les jours s'allongent de nouveau et procurent un sentiment de renouveau :

**c'est toujours la lumière qui gagne, confiance !** Ce gout de commencement fait écho aux activités de La Cordelle : mi-janvier, nous avons signé les marchés avec les entreprises, une « base vie » a été installée pour les artisans et ouvriers du chantier, les premiers travaux de terrassement ont débuté et le gros œuvre suivra début mars.

La collecte de fonds va elle aussi bon train puisque **nous avons reçu 480 000€ en 2024 !** Grâce à votre grande générosité et grâce à un soutien de 150 000€ de la Fondation des Monastères, nous pouvons sereinement initier le chantier. Un **immense MERCI à vous !**

 **480 000€ collectés en 2024**   
**MERCI !!**

Nous sommes heureux de vous convier le **samedi 22 mars à Paris** ([inscription ci-dessous](#)), pour la présentation du résultat des fouilles archéologique de l'été dernier.

La géopolitique de ce début d'année est massivement cruelle, violente, inquiétante...

Mais un contrepoison nous est offert : le **Cantique de frère Soleil** de saint François dont nous célébrons cette année les 800 ans. Poésie et musique, beauté et contemplation, réconciliation et fraternité universelle sont justement au cœur du projet de La Cordelle que nous portons ensemble. Alors, face à la morosité : **jubilons !** C'est là notre révolution pacifique !

Paix et joie à chacun

## Frère Éric, fraternité de La Cordelle



*Photo des entrepreneurs du chantier de La Cordelle avec les frères, à l'occasion de la signature des marchés à Vézelay, le 17 janvier 2025*

**FAITES DÉCOUVRIR CETTE NEWSLETTER ! 📧**

[Vos proches peuvent s'inscrire ici](#)

### NOS DERNIÈRES ACTUALITÉS

#### DÉCEMBRE

- **Fin de l'étude préalable** aux travaux "monument historique", réalisée par l'architecte du patrimoine Antoine Leriche, et remise du rapport aux frères.

#### JANVIER

- **17 janvier** : signature des marchés par les entreprises du chantier, à Vézelay

## FÉVRIER

- **1/2 février** : réunion de l'équipe du projet de La Cordelle, à Paris, pour présenter le bilan d'année et préparer 2025 (plein de surprises à venir...) !
- **Installation de la plateforme logistique/base vie** et début des travaux de terrassement.

---

### 📧 INVITATION - SAMEDI 22 MARS 2025 📧

Nous avons la joie de vous convier à la présentation du résultat des fouilles archéologiques de La Cordelle, le **samedi 22 mars à 15h** au couvent saint François, à Paris, 7 rue Marie-Rose (14e).

Retrouvez plus d'informations [sur notre page](#) et inscrivez-vous ci-dessous



### INTERVIEW RMC LA CORDELLE ! 🎧

Église d'aujourd'hui / "Voyage dans le temps à La Cordelle"



Au micro de Matteo Ghisalberti, le **frère Patrice Kervyn**, franciscain vivant à La Cordelle, et **Thibaud Lépiessier**, chargé de coordination du projet, sont passés sur RMC en janvier pour faire découvrir l'ermitage et présenter le chantier de rénovation.

[Je regarde l'interview RMC](#)

#### LE TÉMOIGNAGE de François Duffour, bénévole à La Cordelle

*« Avec les frères, en prise directe avec le Christ »*



*“Je pense, avec du recul, que La Cordelle était l’espace que j’attendais, peut-être même que je cherchais, mais je ne l’avais pas rencontré jusque-là...”*

François Duffour nous livre une belle interview sur son engagement au service de La Cordelle. Après avoir aidé les frères à renouveler le bail emphytéotique des lieux, il s'est engagé pour le mécénat. A travers son engagement bénévole et la rencontre des frères, il nous livre son expérience spirituelle et fraternelle.

[Lire l'interview](#)

EN DIRECT DU CHANTIER 



*Installation de la « base vie » pour les entreprises du chantier,  
de l'autre côté du chemin qui longe La Cordelle, allant d'Asquins à Vézelay.*

**SOUTENEZ LE PROJET !**



Les Franciscains ont fait le choix de s'appuyer sur la [Fondation des Monastères](#) pour collecter les dons. Reconnue d'utilité publique, la fondation est habilitée à recevoir les dons, déductibles fiscalement (IR, IS, IFI).

[JE FAIS UN DON](#)

**COMMENT FAIRE ?** Une fois avoir cliqué sur le bouton ci-dessus, dans le menu déroulant « *Je souhaite consacrer mon don* », sélectionner « *À une communauté de mon choix* » puis taper dans le moteur de recherche : « *La Cordelle Franciscains Vézelay* ».

